1, Cité Césaire - 97300 Cayenne

COMMUNIQUE

Objet : Réaction du Parti Socialiste Guyanais sur la publication de la déclaration de Cayenne du 18 avril 2017

Le Comité Drapeau a publié un communiqué titré « Déclaration de Cayenne du 18 avril 2017 » par lequel il mentionne le Parti Socialiste Guyanais comme signataire de cette déclaration.

Une telle déclaration ne peut être signée qu'après examen et validation des instances du Parti, ce qui n'a pas été le cas. En conséquence, ce communiqué ne lie absolument pas le PSG.

Le PSG soutient les justes revendications des collectifs citoyens et demande à la classe politique locale de se focaliser sur les fortes et légitimes revendications portées par la manifestation historique du 28 mars, de les formaliser en un projet de société cohérent qui sera mis en œuvre immédiatement pour que les générations à venir puissent vivre dans un cadre plus harmonieux, prospère et serein.

Le PSG approuve la tenue d'un congrès des élus guyanais pour examiner l'opportunité de relancer la question de l'évolution statutaire de la Guyane. Il appartient donc au Congrès d'en fixer les orientations et le calendrier.

Fait à Cayenne le 20/04/2017.

Le Secrétaire Général

Roland LEANDRE